
 

 

Comunicate istanze alla DG del Lazio :organici e contenziosi 

Sono ancora  in corso presso la DG del Lazio istanze per ottenere idonei  riconoscimenti  al fine  di rivalutare  
situazioni di  riequilibrio dei contingenti assegnati in organico alla provincia di Latina  per l’anno 2011\12, 
soprattutto in merito alla scuola primaria e secondaria, poiché i tagli  al contingente provinciale di 257 
posti totali,  di cui 115 posti nella scuola primaria, già tanto vessata lo scorso anno con la costituzione di 
circa una settantina di esuberi e nonostante il recupero in compensazione nel fatto di 30 posti circa, e di 139 
posti nella scuola superiore,in luogo di 96 pensionamenti e dell’incremento demografico di oltre 600 alunni 
e dell’elevato rapporto medio generale nell’ambito regionale di 1\20 alunni nonostante la presenza di aree 
disagiate come le piccole isole per esempio Ponza e Ventotene, non sono coerenti né adeguati alle 
possibilità di riassorbimento dell’esubero nonché  alla corretta costituzione di  gruppi classi.  

Infatti, i tagli  così come ripartiti condurrebbero di fatto  alla inevitabile costituzione di classi ‘’ 
pollaio’’ anche nei luoghi considerati in aree disagiate come nelle piccole isole, le zone montane e le aree a 
rischio e cosa ancor più grave, anche alla presenza di alunni in situazione di Handicap.  

Le richieste avanzate a livello regionale rivendicano nello specifico analisi delle situazioni specifiche 
territoriali anche in merito a dimensionamento e situazione di contenzioso a livello provinciale.  

Sappiamo che anche  gli EE LL conoscono la problematica da noi stessi da sempre avanzata. 
Ora ci aspettiamo che l’ufficio regionale di Roma garantisca equità e oggettività alla provincia pontina, 
poiché da anni quest’ultima vive situazioni di disagio nonostante corretti comportamenti in linea con le 
norme vigenti; qualora ciò non avvenisse, non potremo che continuare a denunciare un sotterraneo  
atteggiamento di  disconoscimento della  reale situazione provinciale, cosa che a livello regionale non 
dovrebbe accadere mai. 
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